

## Door to Door, TNI Polri dan Muspika Babahrot Berbagi Sembako

Heri Purwanto - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 22, 2021 - 14:42



**Abdya-** Dampak dari Pandemi yang berkepanjangan begitu besar imbasnya bagi warga masyarakat khususnya perekonomian menengah kebawah, dari imbas semua ini pemerintah kita khususnya dikecamatan Bahbarot sudah pasti tidak tiggal diam, bantuan terus disalurkan melalui Apartur pemerintah setempat.

Dalam hal ini personil dari Koramil 07/Babahrot dipimpin oleh Bati Tuud Serma Hanif bersinergi dan Kapolsek Bahbarot IPDA Amril Bakri juga didampingi dari

Aparatur kecamatan yaitu SekCam Bapak Idris, seiring selangkah menghampiri rumah warga door ke door, yaitu warga yang terdampak pandemi dan PPKM MIKRO, untuk mendistribusikan bantuan sembako ke warga masyarakat di kecamatan Bahbarot , Kamis (22/7/2021).

Dari informasi dilapangan Bantan sembako ini berasal dari Dana Swadaya dari Unsur Muspika kecamatan Bahbarot, yang sangat peduli dengan warganya yang terimbas dari dampak Pandemi dan perlakuan PPKM MIKRO.

Danramil 07/Bahbarot Kapten Inf Mohd Arifin melalui Bati Tuud Serma Hanif menyampaikan Kegiatan pembagian sembako ini kita lakukan kerja sama dan sinergitas dari kita Muspika kecamatan dan dibantu dukungan dari unsur pemerintah desa, dimana kita sangat-sangat prihatin dengan keadaan kita disaat sekarang ini.

Banyak imbas dan dampak dari Pandemi ini, bukan saja di bidang pendidikan, dan dan ruang lingkupnya, perekonomian merupakan hal yang sangat mendasar yang dirasakan langsung oleh warga kita sendiri sebagai penunjang untuk penopang kelangsungan hidup, semua ini adalah bagian dari peran dan tanggung jawab kita bersama.

Lanjutnya, besar harapan kita semua semoga bantuan Sembako ini bisa membantu, dan mari kita kedepannya saling mendukung program pemerintah, indahkan Himbauan protkes yang berlaku, jalani program vaksinasi yang sudah berjalan, Jagan terlena dan terus berusaha dan berdoa, ujarannya tutup. (Pendim Abdy/Dis)\*